

## Patriarcado y acumulación excesiva de riqueza mantienen la violencia hacia las mujeres

- De acuerdo con datos de la Secretaría de Hacienda, la brecha salarial entre hombres y mujeres va de 22 a 33% según el sector.
- En el marco del 8 de marzo, la Alianza contra la Desigualdad realizará actividades que sumen herramientas para garantizar los derechos de las mujeres.

Ciudad de México, 3 de marzo de 2022. – La Alianza contra la Desigualdad (Fight Inequality Alliance) es un movimiento internacional que lucha por contrarrestar las desigualdades generadas por la acumulación excesiva de riqueza, el capitalismo y el patriarcado.

Una de las principales preocupaciones en estos últimos años es la inequidad económica entre hombres y mujeres. De acuerdo con datos de la Secretaría de Hacienda la brecha salarial entre hombres y mujeres va de 22 a 33% según el sector.

Y no sólo eso: existe una disparidad entre la propia diversidad de las mujeres\* en términos económicos, de discriminación, invisibilización y exclusión.

Por ello, en el marco del Día Internacional de las Mujeres, el lunes 7 de marzo compartiremos un espacio virtual en nuestra cuenta de Twitter (@FightMex) para hablar de las problemáticas que cada sector de mujeres\* enfrenta, así como de aquellas situaciones comunes.

Asimismo, el 8 de marzo participaremos en la marcha para exigir que se garanticen los derechos de las mujeres y el cese de las violencias que atentan contra su vida y dignidad en diversos ámbitos.

También, en respuesta a los cada vez más frecuentes discursos de odio, nos posicionamos en favor de la inclusión y el reconocimiento de la diversidad que nos caracteriza, a través de la convocatoria de un contingente abierto para adolescentes, personas trans y no binarias durante la marcha del 8 de marzo.

Como parte de nuestras acciones en torno al 8 de marzo, realizaremos círculos de reflexión, los días 5, 10 y 12 de marzo. Esta actividad pretende construir un espacio seguro para enunciar las violencias que vivimos las mujeres, compartir nuestras experiencias y dialogar sobre las herramientas que tenemos para desarticular al patriarcado.

En estos espacios virtuales –dirigidos únicamente para mujeres– participarán compañeras de América Latina y El Caribe, representantes de colectivas y de la sociedad civil.

